

BILBAO / La Alhóndiga abre sus puertas el 18 de mayo

BILBAO. El nuevo centro de ocio, cultura y deporte de la capital vizcaina, AlhóndigaBilbao, ya tiene fecha de apertura. Será el 18 de mayo. Ese día, el viejo almacén de vinos, transformado ahora en un moderno edificio multiusos, abrirá sus puertas con una actividad cultural denominada Proyecto Tierra. El resto de actividades se irán poniendo en marcha de forma escalonada.

Las piscinas, por ejemplo, no estarán a pleno rendimiento hasta el verano y la Mediateka (un nuevo concepto de biblioteca) no estará operativa hasta el otoño. Lo que todavía está por decidir es la fecha de la inauguración oficial. Marian Egaña, consejera delegada de la sociedad Alhóndiga Bilbao, anunció ayer que "será a finales de mayo".

Pero lo importante es que el centro comenzará a ofrecer servicios. Para conocer todo tipo de detalles sobre el nuevo equipamiento, AlhóndigaBilbao ha abierto un punto de información (Infopuntua) en elAula de Cultura de la BBK, en la calle Elcano número 20 de la capital vizcaina. Las personas que acudan a Infopuntua podrán acceder a toda la información relativa a las instalaciones y a los servicios del nuevo centro. Podrán conocer los horarios de apertura, el coste del acceso a los espacios de actividad física y de los distintos cursos que se impartirán. También tendrán acceso a la programación cultural de 2010 y a los servicios que ofrecerá Mediateka.

ESPACIOS

La oficina estará operativa hasta el 14 de abril, de lunes a domingo. Los responsables de AlhóndigaBilbao quieren con esta iniciativa que los "futuros usuarios vayan conociendo el espíritu y el servicio que va a ofrecer" este proyecto que está a punto de convertirse en una realidad. En elAula de Cultura se podrá disfrutar de los Espacios hó, una serie de infografías de los distintos espacios del recinto como el auditorio, la piscina, la Mediateka o las salas de exposiciones. Dentro de lo que se denomina Actividades hó se proyectarán vídeos con las actividades que se han llevado a cabo dentro del programa HotikAt, así como de las dos ediciones del festival literario Gutun Zuria y de los talleres de realización de cómic o las jornadas de divulgación científica Across de Universe. En este espacio también se mostrarán entrevistas con algunos de los expertos que han participado en estas actividades.

En el espacio 43 Columnas hó se expondrán las maquetas de las 43 columnas presentes en el atrio central del edificio. Cada uno de estos elementos tiene un diseño definido por el escenógrafo Lorenzo Baraldi y han sido realizados por 23 talleres diferentes de Italia y Eibar (Alfa Arte). Lorenzo Baraldi está considerado como uno de los mejores escenógrafos italianos. Durante su extensa trayectoria profesional, Baraldi ha trabajado con algunos de los más importantes directores italianos como Dino Risi o Alberto Sordi, entre otros.

TARJETA

En Infopuntua también se podrá tramitar la Tarjeta hój, una tarjeta gratuita que permitirá a sus poseedores acceder a los distintos espacios y servicios del nuevo centro. Para obtenerla sólo será necesario acudir al punto de información de Elcano y presentar un documento identificativo. La tarjeta se entregará al momento. En el folleto explicativo de la tarjeta se dice que con ella se podrá recibir la programación actualizada, así como apuntarse y reservar todas las actividades que ofrecerá el centro.

Por otra parte, en el mismo lugar se podrá realizar la reserva del día y la hora para tomar parte en las visitas guiadas que han organizado con el objeto de dar a conocer el nuevo edificio. Las visitas serán totalmente gratuitas y se realizarán los días previos a la apertura de la nueva Alhóndiga.

REHABILITACIÓN

El viejo almacén de vino, de carácter modernista y declarado "Bien de interés cultural" por el Gobierno vasco en 1999, celebra sus 100 años de existencia tras la rehabilitación de la fachada y la transformación interior, que incluye la construcción de nuevos espacios de la mano de Philippe Starck. Este diseñador francés y creador insaciable se enamoró del proyecto AlhóndigaBilbao y de la ciudad a primera vista. Fruto de esa relación nace un espacio urbano singular, sobrio y original que no dejará indiferente a nadie.

AlhóndigaBilbao abrirá sus puertas el próximo 18 de mayo con la ilusión de poder albergar en sus 43.000 metros cuadrados "actividades que despierten el interés por el conocimiento y la sensibilidad por la cultura". La múltiple oferta cultural y de ocio será el alma de un edificio que irá poco a poco tomando vida. Para el próximo otoño estará a pleno rendimiento.

Un gimnasio, 6 salas y dos piscinas BILBAO. Como reza el folleto que han editado para explicar los servicios que prestará el Centro de Actividad Física de AlhóndigaBilbao, 'ya no tienes excusa para ponerte en forma'. El Centro, que estará a pleno rendimiento para el verano, dispondrá de un gimnasio de más de 1.100 metros cuadrados, 6 salas de multi-actividades y 2 piscinas. En estas instalaciones se desarrollarán una amplia variedad de actividades 'para todos los públicos y para todos los niveles de forma física'.

En cuanto a las actividades denominadas de Tierra (todas las que tendrán lugar en el gimnasio o en las salas), habrá, entre otros, cursos de Indoor Walking, aerobic, bailes de salón, gimnasia post-parto, yoga, power tono o gimnasia de mantenimiento seniors. Por lo que se refiere a las actividades de Agua, los usuarios podrán escoger entre una variada oferta de cursos de 1,2 ó 3 sesiones por semana. Entre las actividades destacan: aguafitness, aquamix, natación preparto, natación infantil, junio y adultos, cardio- aletas o pool bike. Al margen de estos cursos que tendrán unas tarifas, las mismas que rigen para las instalaciones de Bilbao Kirolak, tanto el acceso al gimnasio como a la piscina será libre.

Las instalaciones deportivas permanecerán abiertas desde las 07:00 hasta las 23:00 horas de lunes a viernes y desde las 08:30 hasta las 23:00 horas, los sábados, domingos y festivos.

El gimnasio está dotado con más de 180 máquinas de ejercicio cardiovascular y trabajo de musculación.

Las piscinas, por su parte, estarán ubicadas en la planta superior del edificio, que también dispondrá de un solarium para tomar el sol. Unas instalaciones para ponerse en forma.

Un concepto nuevo de biblioteca

La Mediateka que albergará el edificio de AlhóndigaBilbao será una biblioteca diferente. Quienes la han diseñado consideran que será 'un lugar con actividades simultáneas para todos los públicos' donde se podrá acceder a la información y el conocimiento en todos los soportes que hay actualmente en el mercado. Así, se podrá oír un libro de arte, descubrir una nueva música en los miles de CD, leer tranquilamente el periódico, ver una película o experimentar con las nuevas tecnologías.

Para poder ofrecer todas estas actividades culturales, la Mediateka dispondrá de una colección multidisciplinar. Además de la literatura, en euskera y castellano, se pondrá también el acento en la literatura en diferentes idiomas, desde el inglés al chino. Los fondos de la Mediateka estarán compuestos por 50.000 volúmenes en distintos soportes.

Por lo que se refiere al espacio físico que ocupará dentro del edificio diseñado por Philippe Starck, la Mediateka ocupará una superficie de 4.000 metros cuadrados distribuidos en tres plantas, donde los usuarios podrán encontrar diferentes zonas. Habrá una zona polivalente donde se ubicarán la Sala Alameda Recalde y la Sala Fernández del Campo, que se utilizarán como zona de estudio o como espacio de trabajo en equipo.

En cuanto a los servicios, habrá préstamos de libros, CD y DVD, ordenadores, puestos de trabajo informatizados, televisiones del mundo, cabinas de autoaprendizaje de idiomas e informática. Una vez abierta al público, que no será hasta otoño, la Mediateka contará con una completa agenda de actividades para todas las edades.